



令和7年11月29日発信

クリスマスが過ぎ、大掃除をしたり、餅つきをしたりしてお正月を迎える、まさに日本の文化です。園での暮らしの中で、子ども達とこのように日本の文化に触れられることを幸せに思います。子ども達が年末年始の行事に楽しく参加できるよう、ご家庭でもお子様の健康管理をお願いします。

- 1日（月）マラソン開始
4日（木）視力検査（対象3歳児以上）
9日（火）内科健診
11日（木）イワシの手開き（対象4.5歳児）
15日（月）避難・消火訓練
18,19日（木・金）身体測定
20日（土）奉仕活動
24日（水）クリスマスパーティー
25日（木）餅つき
26日（金）大掃除

12月の予定

*11月から引き続きおさかな丸ごと探検月間（かぜ・もり）

*26日は大掃除のため、いつもより少し早いお迎えの協力をお願いします。
*12月28日～1月4日まで休園。
新年は5日から開園します。



パティスリーのケーキのご注文締め切り日は12/12です。

おしらせ・おねがい

- *9日（火）は延期となった内科健診があります。詳細については『ぼうけん11月号』参照
*11月に予定していました焼き芋パーティーは、今月中に天気のよい穏やかな日を見つけて行う予定です。
*今月は11月より引き続き『おさかな丸ごと探検』月間（かぜ・もり対象）です。11月から魚の住む環境について話し合ったり、海のものを使った和風だしを体験したりしています。12月は延期になった『イワシの手開き』に挑戦！後日、魚の栄養と魚を使った加工食品について調べたり、ちくわを使った料理にもチャレンジする予定です。
*20日（土）は今年度最後の奉仕活動です。20日に申し出をしてくださっている保護者の方、過去に参加できていない保護者の方は20日9時に園のおひさまのへやに集合してください。園舎の窓拭き、園舎周りのクモの巣とりをお願いする予定です。※雑巾等の道具は園で用意します。
*24日（水）は園でクリスマスパーティーをします。みんなで歌を歌ったり、ダンスをしたり、給食でクリスマスランチをいただいたり、おやつにクリスマスケーキを食べたりと楽しみがいっぱい。そして、今年も『こどものうえん』で育てた野菜の収益で、園児一人一人に年齢に合わせたプレゼントと各クラス用に子ども達からリクエストがあったおもちゃを購入することができました。冬休みに、ご自宅でお子さんと一緒に遊んでくださいね。いつも野菜のご購入、ありがとうございます。
*25日（木）は餅つきをします。みんなでつき立てのお餅を味わいます。（0,1,2歳児は蒸かしたもち米団子）
*年末年始（12月28日～1月4日）は休園になります。休園中に事故等緊急事態が発生した場合のみ、園の電話053-428-3500までご連絡ください。平日、土曜日、祝日の7時～19時のみ園の携帯に転送されるように設定します。すぐに出られなかった場合はこちらから折り返し連絡いたします。なお、設定上、日曜日は携帯もつながりませんので翌日におかけ直しください。くれぐれも事故、ケガのないよう楽しい年末年始をお過ごしください。

園長だより

れんりの子も開園5年目となり、昨年度末から4年間の振り返りをし、保育や行事の見直しをしてきました。「子どもにとって…」を合言葉に『子どもに添う保育・行事』になるよう職員で話し合いをしたり、保育の質をあげるための研修をしたり、職員の働く環境を改善してみたりと取り組みをしています。

昨年の『すくすくひろば』でも少しお話させていただきましたが、行事の見直しのひとつに『子ども美術館』があります。毎年、保育者がテーマを決めて子どもが製作した4月からの作品を、保育者が2月末に展示をしていました。昨年3月の研修で講師の大学教授に「『ぐんぐんひろば』も『すくすくひろば』も子ども達と話し合って作り上げている行事で素晴らしいと思いました、なのになぜ『子ども美術館』?と疑問です。」とご指摘をいただき（じゃあ、どうすればいいの?）と1人でずっと悩み、結論が出ずにいました。（そうだ！こんな時こそ職員に相談！）と職員間で話し合って、話し合って…（そうだ！子どもの気持ちは…）と子ども達（もりのこ・かぜのこ）とも話し合って、話し合って…『子ども美術館』を改めることになりました。その名も『おもいでひろば』！子ども達が春から自ら取り組んできた遊びや活動を子ども達と相談して展示するといったスタイルにします。昨年度までのたくさんの作品を展示了した『子ども美術館』から一転し、保護者の皆さんからはいろいろなご意見があるかと思いますが、子どもが楽しんでいたんだな～と「子どもにとって…」を念頭におき、ご覧いただければ幸いです。『おもいでひろば』は2月24日（火）～28日（土）間、開催予定です。